
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE REFORMA NO PRÉDIO DO 
CIAPS-CENTRO INTEGRADO DE APOIO PSICO SOCIAL DE NOSSO 
MUNICÍPIO 
 

Fomos procurados por vários munícipes e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto à Municipalidade no sentido da possibilidade 
de execução obras de melhorias no CIAPS – Centro Integrado de Apoio Psico Social 
localizado na Avenida Felix de Castro. 

 

Esclarecem os mesmos que os médicos atendem muito 
bem os pacientes, porém este importante Centro de Tratamento Mental está muito 
deteriorado, necessitando de melhorias, inclusive pintura externa, pois sua 
aparência está horrível.  

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes 
informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução de obras de 
melhorias, como pintura externa, no prédio do 
CIAPS – Centro Integrado de Apoio Psico Social 
localizado na Avenida Felix de Castro? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

 

 SALA DAS SESSÕES, em 15 de setembro de 2014. 
 

                     EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                        Vereador – SD  

 
 
 

 


